
6 Pièces

464 m²

Réf. VMC1284

Prix NC

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Une occasion fantastique d'acquérir un triplex exceptionnel au cœur de

la Principauté, situé près des commerces de proximité et non loin de la

Place du Casino. Ce penthouse offre une remarquable et panoramique

vue  sur  mer.Sur  le  toit  terrasse,  un  jacuzzi,  un  solarium et  un  espace

lounge  y  sont  aménagés  pour  pouvoir  profiter  pleinement.Ce  bien  est

complété  de  deux  emplacements  de  parking  et  une  cave.Cet  élégant

triplex,  au  luxe  raffiné,  est  composé  au  neuvième étage  d'une  entrée,

quatre chambres à coucher dont la chambre de maître possédant pour

chacune salle de bains et dressing. Chaque ...

A  fantastic  opportunity  to  acquire  an  exceptional  triplex  in  the  heart  of  the

Principality,  close  to  the  local  shops  and  not  far  from  the  Place  du  Casino.This

penthouse  offers  a  remarkable  and  panoramic  sea  view.On  the  roof  terrace,  a

jacuzzi, a solarium and a lounge area are available for your enjoyment.This property

is completed with two parking spaces and a cellar.This elegant triplex, with refined

luxury, is composed on the ninth floor of an entrance, four bedrooms including the

master bedroom with a bathroom and a dressing room. Each bedroom opens onto

the circular terrace.On the tenth ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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